

## 2

### LE MAGASIN DUGAS

L'édifice du magasin et de la maison Dugas est désigné lieu historique local en raison de sa vocation commerciale et résidentielle et de son association avec l'architecte Nazaire Dugas.

Ce bâtiment est d'une architecture typique du début du XXe siècle. Il fut construit en 1923 par Théophile A. Dugas. Attenante au magasin, du côté est, Monsieur Théophile Dugas fit construire en 1934 une maison d'après les plans de l'architecte acadien, Nazaire Dugas. Auparavant l'étage supérieur du magasin lui servait de résidence. Cette maison a gardé son style original et a subi très peu de transformations quant à sa structure.

Le magasin est géré de père en fils depuis trois générations, qui elles, ont résidé dans la maison adjacente. A l'origine un magasin général, le commerce de l'huître « La Caraquette » devint l'une des spécialités de la famille.

À la fin des années 1900, on y introduisit un musée de l'huître et une boutique de souvenirs. En 2009, lors de la tenue du Congrès Mondial des acadiens dans la péninsule Acadienne, on y ajouta une exposition sur les corsaires acadiens.

Ce magasin juxtaposé à la résidence, est l'un des derniers modèles de cette architecture dans la municipalité.